



Winterthur, im Juni 2023

## **Personelle Veränderung im Verwaltungsrat und in der Geschäftsführung der WYLER AG, CH-Winterthur**

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der WYLER AG und der messwelk GmbH, geschätzte Geschäftspartner

Eigentlich war ursprünglich geplant, dass die Firma WYLER AG spätestens per Ende 2024 durch die Firma **Precise People GmbH** (Holding der messwelk GmbH) übernommen wird.

Nun habe ich mich dazu entschieden, bereits **per Ende Juni 2023 etwas kürzer zu treten** und meinen Ruhestand zu geniessen. Nach über 30 Jahren gebe ich die Geschäftsführung per Ende Juni 2023 ab und lege gleichzeitig das Amt des Präsidenten des Verwaltungsrates nieder. Ich werde weiterhin als Minderheitsaktionär dem Verwaltungsrat angehören.

Die Firma **Precise People GmbH** wird zu diesem Zeitpunkt die Mehrheit der WYLER AG übernehmen. Das Präsidium des Verwaltungsrates wird **Michael Adam** übernehmen. Die Leitung des Unternehmens als Geschäftsführer wird **Urs Kammacher** per 1. Juli 2023 übernehmen.

Mit Freude, Genugtuung und Zufriedenheit darf ich auf eine wunderschöne und interessante Zeit zurückblicken. Mein Denken und Handeln war stets geprägt von den drei Säulen „Innovation – Qualität - Service“, einem wesentlichen Teil in unserem Leitbild.

Ich möchte diese Gelegenheit nutzen, meinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für die ausgezeichnete, kompetente und wertvolle Zusammenarbeit in den 30 Jahren zu danken.

Auch unseren Vertriebspartnern, Kunden und Lieferanten danke ich für die hervorragende Zusammenarbeit und für das mir entgegengebrachte Vertrauen.

Ich bin überzeugt, dass diese Nachfolgeregelung auch im Sinne der Belegschaft und unserer Kunden ist. Damit kann eine erfolgreiche Weiterentwicklung des Unternehmens gewährleistet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Heinz Hinnen